



### **Schulinformation Nr.3 im Schuljahr 2023/24,**

#### **Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,**

der plötzliche Wintereinbruch mit viel Schnee hat sicherlich viele von uns bereits in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzt.

#### **Beginnen möchte ich mit einem kurzen Rückblick:**

In den Herbstferien endete für 13 Schülerinnen und Schüler das Abenteuer „USA-Austausch“. Alle Beteiligten waren restlos begeistert und freuen sich schon jetzt auf den Gegenbesuch ihrer amerikanischen Austauschschülerinnen und –schüler im Sommer 2024. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten und insbesondere an die beiden Lehrkräfte Frau Jung und Frau Winterscheidt.

Unmittelbar nach den Herbstferien haben wir Lehrkräfte uns an unserem ersten Schulentwicklungstag schwerpunktmäßig mit der Organisation und den Inhalten der Vorhabenwochen beschäftigt. Bedingt durch den Feiertag am 31.10.23 hatten unsere Schülerinnen und Schüler etwas verlängerte Herbstferien.

Am 24.11.23 fand unser Elternsprechtag statt. Bereits im Vorfeld fanden in den Jahrgängen 5 bis einschließlich 7 zum zweiten Mal die „Schüler-Eltern-Lehrer-Gespräche“ statt. Die Beteiligung an diesem neuen „Gesprächsformat“ ist erfreulich hoch und auch die Rückmeldungen von SchülerInnen, Eltern und Lehrkräften sind fast ausschließlich positiv.

Die Bruno-Lorenzen-Schule ist am 08.11.23 im Landtag in Kiel für hervorragende Arbeit in der „Beruflichen Orientierung“ mit dem Berufswahlsiegel ausgezeichnet worden. Ministerin Prien übergab den prämierten Schulen persönlich die Zertifikate.

Die 7e erstellte in ihrem Unterricht in Zusammenarbeit mit der British International School Stavanger (Norwegen) einen digitalen Adventskalender. Diesen können Sie / könnt ihr auf unserer Schulhomepage anschauen.

Für weihnachtliche Stimmung in der Schule hat auch in diesem Jahr wieder die SV gesorgt und die Schule festlich geschmückt. Vielen Dank an alle Beteiligten.

Am Nikolaustag hat die Schülersvertretung auch in diesem Jahr wieder ihre Schokoladennikoläuse verteilt. Auch dafür danken wir.

#### **Neues von der Baustelle**

Das Ende der Umbauarbeiten zeichnet sich tatsächlich ab. In der letzten Woche vor den Ferien können wir – Stand heute – mit dem Einräumen der Fachräume und der neuen Klassenräume beginnen. Dies wird sicherlich mit viel organisatorischem Aufwand verbunden sein, der zu Einschränkungen im Vertretungsplan führen wird. Wir bitten schon einmal vorab um Verständnis.

Wenn alles glattgeht, können wir die neuen Räumlichkeiten – zumindest teilweise – nach den Weihnachtsferien nutzen.

**Anstehende Termine:**

Am 12.12.23 findet die erste Schulkonferenz in diesem Schuljahr statt. Die Mitglieder der Schulkonferenz haben die Einladung erhalten.

Nach einer Corona-bedingten Pause findet in diesem Jahr am 13.12.23 (von 15.00 – 17.00 Uhr) wieder ein kleiner Weihnachtsmarkt in der Bruno-Lorenzen-Schule statt. Die Bläserklassen präsentieren Weihnachtslieder zum Mitsingen und Zuhören. Außerdem werden weihnachtliche Geschenkideen aus dem Kunst- und Textilunterricht sowie selbstgefertigte Kofferanhänger von der Amerika-AG angeboten.

**Projektprüfungen**

Am 22.12.23 finden die Projektprüfungen des neunten Jahrganges statt. An diesem Tag werden nur die Schülerinnen und Schüler, die ihre Projektarbeiten präsentieren, zur Schule kommen. Alle anderen Schülerinnen und Schüler haben an diesem Tag aufgrund der Prüfungen und des Umzuges (siehe Punkt „Neues von der Baustelle“) unterrichtsfrei.

Die Schülerinnen und Schüler des achten Jahrgangs dürfen sehr gerne bei einer Projektpräsentation zuschauen, um schon einmal zu sehen, was im kommenden Schuljahr auf sie zukommen wird. Interessierte Schülerinnen und Schüler des achten Jahrgangs melden sich bitte bei der Schulleitung.

Ich wünsche Ihnen und Euch eine besinnliche Vorweihnachtszeit, erholsame Feiertage, einen guten Rutsch und ein gesundes Jahr 2024.

Bleibt / bleiben Sie gesund.

